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PROYECTO DE RESOLUCION  

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos 
Aires 

RESUELVE  

Declarar de Interés Legislativo las actividades, eventos y 
festejos por el 25° ANIVERSARIO DEL JARDIN DE INFANTES N° 922 
"ROSARITO" del partido de Berazategui, que se celebra el 26 de mayo de 
2016. 

Dr. At.0 *SÉ MUSSI 
D'out e 

Bloque Frente Para' la Victoria 
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FUNDAMENTOS  

El Jardín de Infantes N°922 del partido de Berazategui, se habilita el 22 de abril de 1991 

y comienza a funcionar el 5 de mayo de ese mismo año, gracias a las gestiones de padres y 

vecinos de la comunidad educativa, especialmente la Sra. Lucía Brandetti, Hector Islas, 

Ángel De Chiara y Angelito. 

En principio, funciona en las aulas modulares que pertenecían a la escuela nocturna, en 

el predio cedido por la EPB N° 9 con ingreso por la calle 10 entre 147 y 148, contaba 5 

secciones el primer año y el segundo ario completa con una sección más aprobadas por 

POF, la directora es la Prof. Mónica Beatriz Ortalda. También se cubre el cargo de VD, 

estuvieron en el cargo las prof Alicia Zgainer (1992), Graciela Rodil (1993) e Isabel 

Dipaola (1994), luego se pierde el cargo por reducción de POF. Como Inspectora de Inicial 

estaba la Sra. María Teresa Lamensa, para nosotros Teté y como intendente municipal el 

que suscribe Dr. Juan José Mussi. 

El primer año se compartían el baño de docentes y cocina con la institución vecina y 

luego se construye al frente la dirección, el baño para docentes y la cocina a partir de un 

subsidio de la DGC y E. 

A esa altura el edificio contaba con dirección, cocina, preceptoría (construida enfrente de 

las aulas modulares lindando con la Escuela 9), patio de cemento y espacio verde con 

juegos y un corredor techado. Dos aulas modulares tenían una pared de madera que se 

plagaba para convertirse en un SUM cuando se hacían los actos escolares. 

El proyecto institucional que guío el accionar cotidiano fue "Astronomía en el Nivel 

Inicial, luego dio un giro hacia la Educación por el Arte. Actualmente conjuga el arte, el 

juego y la ciencia. 

En el año 2000, la institución se traslada a la calle 11 y 151 donde funciona actualmente, 

estaba como inspectora la Sra. Alicia Zgainer, la propiedad es alquilada, la EGB 

necesitaba las aulas para el 3° ciclo aunque articulaba con Media 14, finalmente se trasladó 

el jardín. 
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El edificio, si bien no reúne las condiciones para que funcione una institución de Nivel 

Inicial, se lo ha adecuado y mantenido para posibilitar la atención de niños pequeños y el 

dictado de clases. 

El personal docente y auxiliar desde 1.992 es bastante estable, nuevamente son todos 

titulares. Y una docente suplente en la rsección turno tarde. 

Se han podido desarrollar proyectos pedagógicos importantes con el reconocimiento de 

DEI y de la UNESCO. 

En los últimos años (2004-2005) se han suscitado problemas comunitarios, primero por la 

invasión de roedores y luego con la Asociación cooperadora, dando intervención a 

Cooperación Escolar y a la Inspección del Área Prof. Mónica Vitta. 

En 2008, la EPB N° 9, por gestiones de Consejo Escolar y del Municipio, se vuelve a 

ceder el predio y la Casa donde funcionaba el CIE, así que en 2012 se muda nuevamente. 

Finalmente en el año 2013 se termina la construcción del nuevo edificio situado en la 

calle 10 e/ 147 y 148 N°4775, donde originalmente funcionaba el establecimiento, ahora se 

cuenta con tres dependencias donde funcionan en cada turno las secciones de 3, 4 y 5 años; 

una cocina, la dirección y la preceptoría, también un SUM y patio al aire libre, con todos 

los servicios. 

En 2015 logran conforMar un equipo directivo, nombraron secretaria a la Prof. Flavia 

Sosa y continúa como directora la Lic y Prof. Mónica Ortalda 

Este año se celebrará el 25° Aniversario de la institución el 26 de mayo a las 9 hs., 25 años 
de vida de esta institución educativa, donde se renueva cotidianamente el COMPROMISO 
DE CONTINUAR ENSEÑANDO Y APRENDIENDO CON Y JUNTO A LA PRIMERA 
INFANCIA. 

Por lo expuesto, solicito a los Señores Legisladores que acompañen esta iniciativa con el 
voto favorable. 

Dr J 	JOBB MU1381 
Diputado 
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